



Titelbild: Frank Sommerauer, Künstler /
Klaus Rüschoff, Fotograf

Übersichten Review articles

- G. Ulrich
Das epistemologische Problem in den Neurowissenschaften und die Folgen für die Psychiatrie 1287
The epistemological problem in neurosciences and its effect on psychiatry
- B. Puschner¹ · R. Vauth² · F. Jacobi³ · T. Becker¹
Bedeutung von Psychotherapie in der Versorgung von Menschen mit schizophrenen Störungen in Deutschland. Wie evidenzbasiert ist die Praxis? 1301
Evidence basis of psychotherapy for schizophrenia patients in Germany
- T. Attarbaschi · S. Kasper
Behandlungsmöglichkeiten der akuten Manie mit atypischen Antipsychotika 1310
Treatment options for bipolar mania

Originalien Original articles

- M. E. Beutel · P. Klockenbrink · J. Wiltink · S. Dietrich · R. Thiede · J. Fan · M. I. Posner
Aufmerksamkeit und exekutive Funktionen bei Patienten mit Adipositas per magna. Eine kontrollierte Studie mit dem Aufmerksamkeitsnetzwerktest 1323
Attention and executive functions in patients with severe obesity. A controlled study using the Attention Network Test
- M. Holtmann · S. Bölte · F. Poustka
Suizidalität bei depressiven Kindern und Jugendlichen unter Behandlung mit selektiven Serotoninwiederaufnahmehemmern. Review und Metaanalyse verfügbarer plazebokontrollierter Doppelblindstudien 1332
Suicidality in depressive children and adolescents during treatment with selective serotonin reuptake inhibitors. Review and meta-analysis of the available randomised, placebo controlled trials
- S. Wagner · R. Kaschel · S. Paulsen · R. Knickenberg · F. Bleichner · M. Beutel
Kognitive Auffälligkeiten, Depressivität und Leistungsfähigkeit bei älteren Arbeitnehmern in stationärer psychosomatischer Behandlung 1338
Cognitive impairment, depression, and work capacity of 50–59-year-old psychosomatic inpatients
- H. Salize · C. Dillmann-Lange · B. Kentner-Figura · I. Reinhard
Drohende Wohnungslosigkeit und psychische Gefährdung. Prävalenz und Einflussfaktoren bei Risikopopulationen 1345
Threatened homelessness and mental disorders. Prevalence and influencing factors in populations at risk
- B. Eisenwort · A. Berzlanovich · U. Willinger · G. Eisenwort · S. Lindorfer · G. Sonneck
Abschiedsbriefe und ihre Bedeutung innerhalb der Suizidologie. Zur Repräsentativität der Abschiedsbriefhinterlasser 1355
Suicide notes and their importance to suicide research. The representativeness of suicide note writers

Kasuistiken Case reports

- D. Lauer · L. Hölzel · M. Hornyak
Generalisierte Angststörung mit Komorbidität. Behandlung mit Pregabalin 1363
Generalized anxiety disorder with comorbidity. Treatment with pregabalin

Aktuelles Short communication

- M. Soyka · S. M. Apelt · H.-U. Wittchen
Die unzureichende Beteiligung von Psychiatern an der Substitutionsbehandlung 1368
Insufficient involvement of psychiatrists in substitution treatment



Jetzt 3fach punkten
► Seite 1381–1392